



S. Santiago
Rue J.-J. Rousseau 1
2112 MÔTIERS

Môtiers, le 17 novembre 2011

A l'attention du Conseil Général
Par la Chancellerie
Commune de Val-de-Travers
2114 Fleurier

Concerne : **Motion** au sujet de *Délégué-e à l'énergie*

Le groupe *Les Verts* demande au Conseil communal d'étudier la dotation pour un poste à temps partiel de délégué-e à l'énergie, afin de répondre aux besoins de la commune, des particuliers et des entreprises de Val-de-Travers.

Monsieur le Président, Mesdames, Messieurs,

La politique énergétique des collectivités publiques est essentielle pour répondre aux défis actuels et futurs en matière d'économies d'énergies et de promotion des énergies renouvelables.

Jusqu'à présent pour les projets du vallon, le Conseil communal a fait appel aux services externes de bureaux d'études ou aux délégués des autres villes neuchâteloises. A entendre le CC, ce ne sont pas les projets qui manquent, comme par exemple les chauffages à distance, l'enveloppe des bâtiments scolaires, l'éclairage public, rapport sur la « Société à 2000 W », etc...

Si on reconnaît volontiers que la commune a commencé à agir dans ces dossiers, il nous paraît utile que la commune dispose de compétences techniques à l'interne. Non seulement par rapport aux besoins à court terme, mais aussi avec la vision d'ensemble à moyen terme.

Or toute ville digne de ce nom a un/une délégué/e à l'énergie. Bien entendu, on parle d'un poste à temps partiel – il ne s'agit pas de créer une usine à gaz sur le plan administratif !

L'objectif est de pouvoir répondre, de manière aussi dynamique et proactive que possible, non seulement aux besoins communaux, mais aussi à ceux des particuliers et des entreprises.

Les gains réalisés sur la consommation énergétique communale ainsi que la rémunération des prestations aux particuliers et entreprises devraient pouvoir financer ce poste.

☛ **Nous demandons donc au Conseil communal d'étudier comment doter la commune d'un poste à temps partiel de délégué –e à l'énergie.**

En espérant que vous accueillerez favorablement cette motion et en vous remerciant d'avance de votre considération, veuillez agréer, Mesdames, Messieurs, nos meilleures salutations.

Sergio SANTIAGO
(Les Verts)

Heinz SALVISBERG
(Les Verts)

Philippe VAUCHER
(POP)

Agissons de manière responsable, respectueuse et solidaire